

Les FARC-AP démentent avoir abattu un hélicoptère de la police



Bogota, 18 août (RHC-Telesur)- Les membres des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple (FARC-AP) ont démenti les informations les accusant d'avoir abattu un hélicoptère de la police le 4 août dernier. Cet accident avait coûté la vie à 16 policiers colombiens.

Dans un communiqué de presse émis à La Havane, où les négociations de paix avec le gouvernement se poursuivent, les FARC-AP assurent que cet accident a été provoqué par les mauvaises conditions météorologiques et elles ont appelé les Colombiens à ne pas écouter les mensonges qui visent à saper le processus de paix.

Rodrigo Londoño, l'un des responsables des FARC-AP, a signalé que c'est le gouvernement qui ne tient pas ses engagements. Il a rappelé que les campements de la guérilla ont été bombardés à deux reprises dans le département de Putumayo alors que le président Juan Manuel Santos avait promis de mettre fin aux attaques aériennes.



Radio Habana Cuba